
 

令和５年度第４回警察署協議会 

日　時  令和６年２月１４日（水）午後３時１０分～午後５時００分（第４回目）

場　所 　鰍沢警察署　３階大会議室

出席者  鰍沢警察署協議会委員５名 　鰍沢警察署員８名 

  議　題 １　令和５年１０月から令和５年１２月までの業務推進状況

 ２　意見・要望等の聴取

３　令和６年度鰍沢警察署業務重点の諮問

議事の １　各課・係の業務推進結果 

概　要  (1)  会計課関係（会計課長） 

   　ア　施設等の改善状況 

 　　イ　遺失・拾得取扱状況 

  (2)  警務課関係（警務係長） 

     ア　総警務関係業務推進状況 

     イ　各種教養・訓練・施策等 

  (3)  刑事生活安全課関係（刑事生活安全課長） 

 　　ア　生活安全関係 

     イ　捜査関係 

  (4)　地域関係（地域課長）　 

 　　ア　１１０番受理件数 

     イ　地域警察官による犯罪検挙状況 

     ウ　地域警察官による主な街頭活動等 

     エ　山岳遭難、水難事故 

 　　オ　各種訓練教養等 

  (5)　交通関係（交通課長） 

 　　ア　交通事故発生状況 

     イ  交通法令違反取締状況 

     ウ　各種交通事故防止対策 

  (6)　警備関係（警備係長） 

     ア　各種災害対応訓練の実施 

  　　イ　国際交流鰍沢地域連絡協議会との交流事業

 ２　意見・要望等の聴取 

 【①要望】   

 　　鰍沢小学校の通学路に大型貨物車両が出入りしており、通学中の児童を巻き

 　込む危険性があるので、工事関係者と協議して欲しい。 

 【①回答】 

 　　道路管理者及び工事請負会社と協議を重ね、交通整理員の配置等を依頼して

  　いく。

 【②質疑】 

  　　少年補導数が増加しているが、同じ少年が補導されているか。



 【②回答】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

  　　何度も補導されている少年もおり、補導の都度継続した指導を行っていく。

 【③質疑】 

  　　実際に災害があった時に、具体的にどのような対応をしているのか。

 【③回答】 

  　　大規模災害発生時を想定した体制表に基づき救助活動を行っている。

 【④質疑】 

  　　災害発生時、銃砲所持者は銃砲を持って避難しなければならないのか。

 【④回答】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

  　　自身の安全確保を優先し、避難後に警察へ連絡をお願いしたい。

 【⑤要望】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 　　降雪時、除雪作業をしてくれる業者が雪を歩道上に積み重ねており、小中学

  　生の通学に支障があるため、道路管理者に話をしていただきたい。

 【⑤回答】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 　　今後、道路管理者と会議を行う機会があれば、除雪方法について協議してい

  　く。

 【⑥感謝】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 　　大雪の際、駐在所の警察官が通学路の雪をかいてくれていて、地域住民とし

  　て感謝の意を伝えたい。

  【⑦要望】

 　　地域の住民から、元々あった横断歩道がなくなっているとの意見があった。

  　横断歩道の再設置が可能か。

  【⑦回答】

  　　現地を確認し、横断歩道が設置可能であるかを調査していく。

  【⑧質疑】

 　　鰍沢警察署管内に住んでいる外国人の人数及び、外国人が関与する事件等の

  　発生状況について教えてほしい。

 【⑧回答】

　　当署管内では、市川三郷町に２９２名、富士川町に２２５名住んでおり、外

 　国人が関連する事件、相談、行方不明事案などは当署でも発生している。

 【⑨意見】

  　一日警察署長をしたアナウンサーのポスターや動画を、ＣＡＴＶや防災無線

 　で流して広報したらどうか。

 【⑨回答】

 　　意見のとおり、今後広報を行っていく。

３　令和６年度鰍沢警察署業務重点の諮問 



  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 　

 　　 　協議会会長挨拶の状況    　　　　　　鰍沢警察署長挨拶の状況    　　

  　　

  

  

  

  

  

  

  

  

  実　施

  状　況

  (写真)

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議会の開催状況


